



#SANTIAGOCREEL

# ‘Estoy listo y decidido’

**LLAMÓ A VA POR MÉXICO A ACORDAR LAS REGLAS DE LA COMPETENCIA INTERNA**

REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El diputado federal del PAN y aspirante a la candidatura presidencial, Santiago Creel Miranda, destacó su preparación para asumir el candidato de presidente de México y se dijo determinado



FOTO: ESPECIAL

• **APOYO.** El diputado Santiago Creel, ayer, en Coahuila.

**CONFÍA  
EN LA  
JORNADA**

• En una conferencia, dio su respaldo a Manolo Jiménez.

a cambiar el rumbo del país. “Estoy listo, decidido y determinado a ser candidato y presidente de México para cambiar el rumbo que hoy tiene el país”, afirmó el presidente de San Lázaro.

Hizo un llamado a los partidos de la coalición Va por México para acordar las reglas de la competencia interna y buscar la candidatura presidencial de la alianza. 🇲🇽